

筑豊地区 支部合同 研修会

北先生には完全にノックアウトでした。
漫然と日々を過ごしていますので、
久しぶりに充実した日曜日を
過ごせました。～A.Y.

体験した方から
絶賛の嵐！

Tonndemo nai
Otoko ga
Fukuoka ni iru!

今現在、西田川高校の
北敢^(きたいさむ)先生

2月5日の研修大会で
とんでもない衝撃を与えた
北敢氏と
じっくり向き合いたい！との
リクエストが数多く寄せられ、
急遽、研修会を企画しました。

北敢、
ふたたび！



千葉県出身。中学3年時、カリフォルニアへ。
大卒後、東京の不動産会社に就職。
人材紹介会社に転職後、
Teach For Japanに応募し、
2018年に田川市の小学校に赴任。
2021年度から西田川高校で教壇に立つ。

『先生に限界などない
～大事なのははじめの一步～』

2月23日 (木・祝日)

PM 3:30～PM 5:30

(受付PM3:00)

於 イイツカコミュニティセンター

(飯塚市飯塚1 4-6 7)

いつも研修は、良い企画だと思っていますが、
今日ほど来て良かった思った日はないです。
それにしても、凄い方ですね。
バイタリティと行動もさることながら、
「頼まれてやっているのではなく、自分の信念
でやっている」という点が凄いと思いました。原
田隆史先生以来、久々に「超人」を見た感じ
でした。その一部分でも、真似してみたいと思
います。～A.N.

猛烈な推進力に圧倒されました。
貴重な実践をいただき、
たいへん勉強になりました。～K.S.



お申し込みはネットにて <http://www.fenet.or.jp/>